

FOOTBALL Philipp Degen sur le flanc

Victime d'une fibrose musculaire la semaine dernière, Philipp Degen pourrait ne plus jouer avec Borussia Dortmund cette saison. Reste à savoir s'il pourra participer à l'Euro... /si



Les Suisses s'entraîneront aussi en public

L'équipe de Suisse de football organisera des entraînements publics avant et pendant l'Euro 2008, les 20 et 26 mai à Lugano, les 3, 8 et 12 juin à Freienbach. /si



COURSE À PIED

Comme en 2007

Jean-Michel Aubry et Laurence Yerly-Cattin (les deux champions sortants) sont les premiers leaders du BCN Tour après l'étape de Colombier.

PATRICK TURUVANI

Jean-Michel Aubry et Laurence Yerly-Cattin, les deux champions sortants, ont remporté la première étape du BCN Tour hier à Colombier (1479 classés, dont 997 adultes, 360 kids et 122 walkers). Si le Carcoie a dû sprinter sur la ligne pour terrasser Nicolas Binet (Vincent Feuz s'est pour sa part classé troisième), la Vaudruziennaise a laissé sa plus proche rivale – Aurélie Germann – à plus de quatre minutes et demie... Mélanie Chèvre, de Dombresson aussi, a complété le podium «scratch» féminin.

«C'était un parcours fait pour moi», savourait Jean-Michel Aubry. «Si je l'avais fait moi-même, il n'aurait pas été aussi beau.» A quelques mètres seulement de l'arrivée, le Carcoie semblait battu par Nicolas Binet, qui avait lancé le sprint. Un ultime coup de rein le propulsait finalement sur la plus haute marche du podium. «Je me suis arraché pour aller chercher cette victoire», glissait-il. «En 2004, il m'avait tassé contre les barrières lors de la dernière étape à Neuchâtel pour prendre la troisième place. J'avais la rage de le battre.»

Jean-Michel Aubry participera-t-il aux six étapes pour défendre son titre? «On verra selon mes horaires de travail», lâchait-il. Minute! On n'attrape pas des perchettes avec un hamçon à brochet. Tros gros. Le Carcoie sera à coup sûr l'un des grands favoris à sa succession. «Je pense que je serai là», concluait-il dans un petit sourire.

Ce qui ne sera – vraisemblablement – pas le cas de Nicolas Binet et Vincent Feuz, qui ne se sont inscrits que pour trois étapes. Le Français participe à un «trail» (30 km pour 1500 m de dénivellation) tous les mois et a besoin de récupérer. «Je suis venu faire une bonne séance de vitesse», précisait-il. «J'ai lancé mon sprint un peu trop tôt, ce qui a permis à Jean-Michel – qui lutte et s'accroche toujours jusqu'au bout – de revenir.»

De son côté, l'agriculteur lochois, à cette époque de l'année, a du boulot plein les mains. Ce qui ne l'a pas empêché hier de prendre son... pied. «Le tracé était superbe, surtout les passages en forêt. Ici, les organisateurs se donnent de la peine pour trouver des beaux parcours, ce qui n'est pas le cas sur toutes les courses... Courir, ce n'est pas uniquement se faire mal. C'est également prendre du plaisir en jouant avec le terrain.»

Chez les dames, il n'y a pas vraiment eu de suspense. Laurence Yerly-Cattin a creusé des écarts impressionnants tout au long des 10,2 km du tracé. «Mais ce fut dur, je ne me suis



SPRINT Nicolas Binet (à gauche) a lancé l'emballage final hier à Colombier, mais Jean-Michel Aubry, d'un ultime coup de rein rageur, a finalement réussi à coiffer le Français au poteau.

(DAVID MARCHON)

pas baladée», jurait la Vaudruziennaise. «J'ai attrapé un point et j'ai commencé à me faire dépasser. Psychologiquement, ce fut un moment difficile. Sur ce parcours assez cassant, je n'arrivais plus à trouver le bon rythme.

J'ai vraiment beaucoup souffert. La course m'a semblé interminable!»

Peut-être... Mais cela n'a pas empêché la brillante lauréate de 2007 de terminer 50e toutes catégories confondues. Autant en

finir tout de suite: le succès final lui est déjà promis, sauf gros pépin. «Mon but est d'être bien et d'avoir du plaisir à toutes les étapes», corrigeait-elle.

Une autre manière de dire la même chose. /PTU

CLASSEMENTS DE LA PREMIÈRE ÉTAPE

Messieurs

Colombier. Première étape (10,2 km, +261 m). Toutes catégories: 1. Jean-Michel Aubry (Cortailod) 36'06". 2. Nicolas Binet (F-Vaux et Chantegrue) à 0'00". 3. Vincent Feuz (Les Brenets) à 0'27". 4. Pierre Fournier (Vallorbe) à 0'35". 5. Gilles Bailly (Romont BE) à 0'50". 6. Alexandre Rognon (F-Le Belieu) à 1'13". 7. Pascal Schneider (La Brévine) à 1'26". 8. Yvain Jeanneret (Le Locle) à 2'00". 9. Gilles Aeschlimann (Le Locle) à 2'20". 10. Didier Faton (Dombresson) à 2'22".

Juniors (16-19 ans): 1. Michaël Verniers (Savagnier) 38'29". 2. Antoine Grisel (Vaumarcus) à 3'18". 3. Ken Meyer (Savagnier) à 3'32".

Élites (20-29 ans): 1. Pierre Fournier 36'41". 2. Alexandre Rognon à 0'38". 3. Gilles Aeschlimann à 1'45".

Seniors I (30-39 ans): 1. Jean-Michel Aubry 36'06". 2. Nicolas Binet à 0'00". 3. Gilles Bailly à 0'50".

Seniors II (40-49 ans): 1. Vincent Feuz 36'34". 2. Didier Faton à 1'54". 3. Xavier Caron (F-Epenoy) à 3'11".

Vétérans I (50-59 ans): 1. Harry Huber

(La Chaux-de-Fonds) 40'42". 2. Jean-François Junod (Boudry) à 0'51". 3. Dominique Gogniat (Les Geneveys JU) à 1'18".

Vétérans II (60 ans et plus): 1. Armin Schaller (Neuchâtel) 48'02". 2. Yves Tissot (F-Les Grangettes) à 0'33". 3. Raymond Rufenacht (La Chaux-de-Fonds) à 0'57".

Dames

Toutes catégories: 1. Laurence Yerly-Cattin (Dombresson) 42'04". 2. Aurélie Germann (F-Longevilles Mont d'Or) à 4'35". 3. Mélanie Chèvre (Dombresson) à 5'05". 4. Magaly Neuwandner (Cudrefin) à 5'12". 5. Crystal Matthey (Colombier) à 5'22". 6. Roxane Woodtli (Chézard-Saint-Martin) à 5'37". 7. Marion Cochand (Le Landeron) à 5'42". 8. Vinciane Cohen-Cols (Savagnier) à 5'55". 9. Martine Pfeiffer (Le Locle) à 6'08". 10. Nathalie Fahrni (Rochefort) à 6'43".

Juniors (16-19 ans): 1. Marion Cochand 47'47". 2. Marion Nicolet (Tramelan) à 3'09". 3. Fanny Combe (Les Ponts-de-Martel) à 3'18".

Dames I (20-29 ans): 1. Aurélie Germann 46'40". 2. Mélanie Chèvre à 0'29". 3.

Crystal Matthey à 0'47".

Dames II (30-39 ans): 1. Laurence Yerly-Cattin 42'04". 2. Magaly Neuwandner à 5'12". 3. Roxane Woodtli à 5'37".

Dames III (40-49 ans): 1. Vinciane Cohen-Cols 47'59". 2. Martine Pfeiffer à 0'12". 3. Catherine Marthaler (La Chaux-de-Fonds) à 1'39".

Dames IV (50 et plus): 1. Charlotte Wyss (La Chaux-de-Fonds) 53'35". 2. Diana Joye (Blonay) à 0'20". 3. Liselotte Bilat (La Chaux-de-Fonds) à 0'22".

Kid's Tour

GARÇONS

Cadets (14-15 ans): 1. Yannick Chautems (Bôle) 15'15". 2. Alexandre Lebet (Neuchâtel) à 0'41". 3. Quentin Seewer (Couvvet) à 0'52".

Ecoliers A (12-13 ans): 1. Antoine Grandjean (La Chaux-de-Fonds) 15'02". 2. Elie Gosteli (La Brévine) à 0'17". 3. Thomas Racine (Les Geneveys-sur-Coffrane) à 0'19".

Ecoliers B (10-11 ans): 1. Jonas Rota (La Chaux-de-Fonds) 8'21". 2. Pascal Buchs (Les Hauts-Geneveys) à 0'05". 3.

Joan Ducommun (Dombresson) à 0'14".

Ecoliers C (9 ans et moins): 1. Danaé Challandes (Boudevilliers) 9'18". 2. Ludovic Voirol (Dombresson) à 0'13". 3. Arno Haussener (Saint-Blaise) à 0'14".

FILLES

Cadettes (14-15 ans): 1. Julie Demarne (Neuchâtel) 17'02". 2. Carine Maeder (La Brévine) 0'49". 3. Kerria Challandes (Boudevilliers) à 1'06".

Ecolières A (12-13 ans): 1. Coralie Gibson (Cortailod) 16'14". 2. Clémence Messerli (Travers) à 1'29". 3. Elsa Argili (La Sagne) à 1'56".

Ecolières B (10-11 ans): 1. Sarah Delay (Les Ponts-de-Martel) 9'00". 2. Jordane Jaunin (Yverdon) à 0'10". 3. Coralie Balmer (Boudevilliers) à 0'16".

Ecolières C (9 ans et moins): 1. Julia Lacreuse (Dombresson) 9'36". 2. Camille Deagostini (Colombier) à 0'16". 3. Mégane Casati-Fuchs (Bienne) à 0'57".

Tous les classements seront publiés dans le journal de vendredi. Ils sont également disponibles sur internet aux adresses suivantes: www.lexpress.ch, www.limpartial.ch et www.datasport.ch.

Müller de retour

Patrick Müller entrevoit la sortie du tunnel. L'international suisse a repris l'entraînement collectif avec l'Olympique lyonnais. Il arrive au terme d'une longue pause causée par une grave blessure au genou. Le Genevois (31 ans) espère rejouer avec la réserve de l'OL le 10 mai. Il a déclaré que ce match constituait «une échéance indispensable pour rejouer en compétition afin d'avoir encore une chance de participer à l'Euro, en juin». Le défenseur genevois, qui compte 76 sélections en équipe de Suisse (3 buts), arrive en fin de contrat avec Lyon au 30 juin. /si



PATRICK MÜLLER La course contre la montre est engagée.

(ARCHIVES ERIC LAFARGUE)

PUBLICITÉ



Du 23 avril au 28 mai
Tous les mercredis

SportPLUS, CH-2072 St-Blaise
Tél. +41 32 721 12 55 | Fax +41 32 721 12 66
info@sportplus.ch | www.sportplus.ch

BCN
tour 23^e

BCN

L'EXPRESS

L'Impartial



Prisme

MARTI

MIGROS

ligue neuchâteloise
contre le cancer

air.com.ch
solutions en signalétique gonflable

NewWave
PROMOWEAR

GARAGE ATT
2016 Cortailod
032 84147 30